

Kayzo kommt am 16. Oktober in den Bahnhof Pauli

Kayzo gehört zu den am schnellsten aufsteigenden elektronischen Künstlern des letzten Jahrzehnts und ist ein Pionier der Dance/Rock-Crossover-Szene. Mit seinen kraftvollen Songs, rebellischen Live-Auftritten und einer treuen, weltweiten Fangemeinde hat er sich einen festen Platz in der Musiklandschaft erobert. Nachdem er 2012 das Discovery Project von Insomniac gewonnen hatte, wurde Kayzo schnell zu einer festen Größe in der Szene. Sein Remix von Papa Roachs „Last Resort“ durchbrach die Grenzen zwischen Mainstream-Elektronik und Heavy Metal. Er hat auf namhaften Festivals wie Coachella, Bonnaroo, Tomorrowland und Lollapalooza gespielt



und stand dabei mit Größen wie Alex Gaskarth, Knife Party und Tommy Lee auf der Bühne. Derzeit veröffentlicht Kayzo eine Reihe von Singles, darunter zwei Kollaborationen mit Scarlxrd und zuletzt „NMF“ mit Riot, mit denen er schon 2017 den Hit „Wake Up“ veröffentlichte. Ob im Studio mit Bands oder auf der Bühne mit Flammen, Kayzos kontinuierliches Wachstum ist eine moderne Interpretation der Verbindung von Heavy Metal mit den elektrisierenden Bässen des Dubstep. Und nun ist es endlich soweit: Am 16. Oktober kommt Kayzo in den Bahnhof Pauli.

Tickets für das Konzert gibt es ab Mittwoch, den 31. Juli, 12 Uhr für 26,00 Euro zzgl. Gebühren an allen bekannten CTS-VVK-Stellen sowie unter der Hotline 01806 - 570070 (0,20 €/Anruf aus dem Festnetz, Mobilfunk max. 0,60 €/Anruf), auf fkpscorprio.de und eventim.de.

Mehr Infos unter kayzo.de, facebook.com/kayzo, instagram.com/@kuestler, youtube.com/@kayzo und tiktok.com/@kayzo.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie unter fkpscorprio.de/de/presse.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Ansprechpartner: Michael Schneider
michael.schneider@fkpscorprio.com
Tel.: 040 853 88 849

PRESSEMATERIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter fkpscorprio.de/presse